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A expansão da tecnologia traz inúmeros benefícios para os 
associados da Fadesp Brasil. Com o avanço da tecnologia, 
novas possibilidades de comunicação, interação e gestão de 
informações surgem, tornando a vida dos associados mais 
fácil e eficiente.



Em relação à comunicação, a expansão da tecnologia 
possibilita uma maior interação entre a Fadesp Brasil e 
seus associados. Através de redes sociais, aplicativos de 
mensagens e plataformas online, é possível manter um 
contato mais próximo e direto com os associados, 
fornecendo informações atualizadas e relevantes sobre as 
atividades e projetos desenvolvidos pela instituição.



Além disso, a tecnologia também traz benefícios em 
relação à gestão de informações. Com a utilização de 
sistemas de gestão integrados, é possível armazenar e 
gerenciar dados de forma mais eficiente e segura. Isso 
permite uma tomada de decisão mais rápida e assertiva, 
além de facilitar o acesso às informações pelos associados, 
que podem consultar seu histórico de atividades e 
contribuições, por exemplo.



Palavra do Presidente
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Em resumo, a expansão da tecnologia traz inúmeros 
benefícios para os associados da Fadesp Brasil, permitindo 
uma maior interação, gestão de informações mais 
eficiente, oferecimento de serviços personalizados, maior 
transparência e prestação de contas. Tudo isso contribui 
para uma experiência mais positiva e satisfatória para os 
associados, fortalecendo a relação entre eles e a 
instituição.A expansão e a tecnologia trouxeram diversos 
benefícios para os associados da Fadesp Brasil, uma vez 
que a empresa tem buscado constantemente investir em 
inovações tecnológicas para melhorar seus processos e 
serviços.



Outra grande vantagem da expansão da tecnologia é a 
possibilidade de oferecer serviços e produtos de forma 
mais acessível e personalizada. Através de plataformas 
online e aplicativos, é possível disponibilizar serviços de 
forma remota e customizada, atendendo às necessidades 
específicas de cada associado. Isso traz mais comodidade e 
praticidade para os associados, que podem acessar os 
serviços da Fadesp Brasil a qualquer hora e em qualquer 
lugar.



Por fim, a expansão da tecnologia também traz benefícios 
em relação à transparência e prestação de contas. Através 
de relatórios e balanços online, os associados podem 
acompanhar de forma mais transparente e detalhada as 
atividades e investimentos da Fadesp Brasil, fortalecendo a 
confiança e o vínculo entre a instituição e seus associados.





Com a expansão dos negócios da Fadesp Brasil, os 
associados têm acesso a uma variedade maior de serviços 
e produtos, o que amplia as possibilidades de atuação no 
mercado e gera novas oportunidades de negócios. Além 
disso, a expansão também pode contribuir para a redução 
dos custos operacionais, já que a empresa pode alcançar 
uma escala maior de produção e, assim, obter vantagens 
econômicas.


No que se refere à tecnologia, a Fadesp Brasil tem 
investido em soluções que possibilitam uma gestão mais 
eficiente e moderna dos negócios. Por meio de sistemas 
informatizados, a empresa tem processos controlados e 
reduzida a necessidade de intervenção humana em tarefas 
repetitivas e burocráticas. Isso não apenas torna a 
operação mais ágil, mas também reduz a possibilidade de 
erros e retrabalho.



Além disso, a tecnologia também permite que a Fadesp 
Brasil tenha serviços mais personalizados aos seus 
associados. Com a coleta e análise de dados, a empresa 
pode entender melhor as necessidades e demandas de 
seus clientes e, assim, oferecer soluções mais adequadas e 
eficientes.



Outro benefício da tecnologia é a possibilidade de oferecer 
serviços digitais, o que amplia a conveniência para os 
associados e reduz a necessidade de deslocamento até 
uma agência física. Por meio de plataformas online, os 
associados da Fadesp Brasil podem realizar transações 
financeiras, consultar saldos e extratos, entre outras 
atividades, a qualquer hora e em qualquer lugar.



Em resumo, a expansão e a tecnologia têm sido aliadas da 
Fadesp Brasil na busca por oferecer serviços mais 
eficientes e personalizados aos seus associados. Com 
investimentos contínuos nessas áreas, a empresa tem 
buscado aprimorar sua atuação no mercado e proporcionar 
benefícios cada vez maiores aos seus clientes
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Empreenda e transforme 
boas ideias em negócios 
lucrativos, rentáveis de 
sucesso.
Empreender é a capacidade de idealizar e realizar projetos, 

negócios ou serviços, é a iniciativa de pôr em prática uma 

ideia e realizar um sonho. Esse idealismo é um processo 

que, na maioria das vezes traz novidade para a sociedade e 

é oriundo do meio empresarial. Na maioria das vezes tem 

conexão com empresas já existentes que criam produtos 

novos ou empresas novas que envolvem riscos.



	A atividade econômica vislumbra no empreendedor, um 

modelo de negócio que cria e perpetra a sua criação dentro 

do sistema econômico que tem sua base solidificada na 

propriedade privada. As atividades que os homens 

desenvolvem, que funcionam bem e têm como objetivos: 

produzir, distribuir, consumir bens e serviços a longo prazo, 

isso interessa para a economia que é o movimento 

dinâmico que distribui a riqueza, portanto considerada 

agente de mudança social.



	A essência do empreendedorismo está na ousadia, todo 

empreendedor é arrojado e corajoso, pois vencem os 

obstáculos negativos que se instalam em seus caminhos. 

Arrojado e confiante, o empreendedor, vai até o final de 

uma net working, que parece mais uma sabatina, em 

defesa do seu produto, na verdade, pouco importa o que 

os empresários dizem, importa sim, o que os consumidores 

irão dizer. 

O gatilho mental do empreendedor tem foco em seu 

produto, de uma ideia que era um valor subjetivo, depois 

de implementado, se conhece um produto consubstanciado 

e que gera um valor objetivo. É esse resultado que a 

economia persegue com um único objetivo: o Lucro.

Para empreender no cenário jurídico, é necessário estar 

disposto a sair do quadro habitual, ou pensar fora da caixa, 

para isso é necessário considerar o novo e desenvolver a 

criatividade que é ensinada nas Universidade, através do 

conhecimento técnico, observar as tendências do mercado 

e ser arrojado.

Edna Ferraresi – Advogada especialista em Direito Contratual, Tributário, 
Direito Processual Civil, Direito Constitucional, Arbitragem: Conciliação, 
Mediação e Negociação, Ética e Disciplina Jurídica e Mestre em Direito 
Constitucional. http://lattes.cnpq.br/9773555007168540
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Todos os bacharéis em Direito que passam no exame da 
Ordem dos Advogado do Brasil têm seus sonhos. Aqueles 
que desejam iniciar em seu próprio escritório, estão mais 
próximos do empreendedorismo, porque são profissionais 
criativos, arrojados e gostam do cenário competitivo. Esse 
profissional, certamente, sabe que para ser um 
empreendedor na advocacia, é ter um diferencial que o 
fará bem-sucedido.



Começar um escritório novo, sem pastas de clientes, e 
mantê-lo, certamente é um desafio e nesse contexto se 
instala a criação. As dificuldades obrigam o jovem 
advogado a pensar, nesse momento ele inicia o processo 
de criação com suas ideias, são essas ideias que o fará 
diferente da maioria. Ao ofertar o diferencial para os 
clientes, ele se destaca e os riscos assumidos para 
empreender, tornam-se pequenos a considerar os 
resultados e a satisfação por alcançar um resultado 
interessante para o movimento econômico.



Um conselho que eu sempre recebi e passo para frente é o 
de jamais ter medo de nada, o cuidado sim, mas o medo 
atrapalha e ofusca o presente. Viva o presente, faça aquilo 
que você idealizou, considere os diferentes métodos para 
diferentes problemas e verás que as soluções trarão os 
resultados esperado. Não siga o mesmo caminho dos 
outros, porque você chegará no mesmo lugar que os 
outros chegarão. 



Trabalhar com a advocacia é maravilhoso, pois o leque de 
opções é gigantesco, olhe sempre ao seu redor e repare 
nos outros, experiencie coisas diferentes, mude o seu 
ambiente, é importante aceitar que nem sempre, temos as 
respostas. O que ofusca um advogado é ficar à sombra de 
outo advogado e isso é terrível, porque impede você de 
criar, de fazer conexões importantes com outras pessoas, 
outros clientes.



Estude sempre, todos os dias, leia tudo! Baixe aplicativos 
de leitura, mexa em programas da internet, nas redes 
sociais, seja muito curioso e nunca caia em rotinas, estas 
exalam a preguiça e o seu cérebro entende que você quer 
estar sempre nesse ciclo e não dará, a você, a 
oportunidade de criar. A inteligência e a criatividade no 
empreendedor é ter foco naquilo que faz seus olhos 
brilharem, que faz o coração cantar. 



Para isso, você só precisa ser você, cada vez mais rápido e 
de maneira eficiente aceitando os desafios de forma 
arrojada e esqueça a velha teoria de que sempre foi assim, 
esqueça isso.



Advogar é um negócio, é um business plan com foco na 
criatividade, na estratégia, na inovação e o óbvio, na 
geração de valores. Empreender juridicamente é explorar 
as milhares de oportunidades que o mercado jurídico 
oferece é acreditar que uma ideia sua pode mudar o 
mundo e transformar a sociedade em que você vive, posto 
que quando um advogado empreende e transforma ele 
está exercendo o munus publico, que é uma obrigação do 
advogado imposta pela lei.



A mentalidade empreendedora do advogado é o meio que 
ele tem de inovar. Vamos pôr em pauta alguns dos 
requisitos que são essenciais para o sucesso: 



1ª paixão pelo que se faz, seja qual for a sua área, seja 
apaixonado por ela e tem a ciência de que nem tudo são 
flores, mas as variáveis que não foram previstas têm 
sempre a face boa, são grandes oportunidades para você 
experienciar, são aprendizados riquíssimos. Os advogados 
são conhecidos por serem espertos e inteligentes, então 
transforme os momentos ruins em grandes oportunidades.



2º tenha sempre boa conexão com as mudanças, seja 
antecipado reflita o mercado. Busque entender o que está 
sendo consumido pela sociedade, frequente feiras de 
tecnologia, esteja atualizado com o contexto político, social 
e econômico, chegue sempre primeiro que o consumidor. 



‘’
‘’

Para empreender no cenário jurídico, é 
necessário estar disposto a sair do 
quadro habitual, ou pensar fora da 
caixa, para isso é necessário considerar 
o novo e desenvolver a criatividade que 
é ensinada nas Universidade, através 
do conhecimento técnico, observar as 
tendências do mercado e ser arrojado
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Estar sempre atento às mudanças e preparado para 

atendê-las com habilidades e saber que tudo muda 

continuamente e assim é. Observe a advocacia! Como 

tivemos mudanças o modelo analógico de advogar já é 

coisa do passado, o mundo digital é nosso presente, beira a 

irracionalidade o advogado com a mentalidade tradicional. 

Quando a ação dos homens muda, os advogados precisam 

pensar diferente também.



3ª Saia da mesmice ou pense fora da caixa, não se deixe 

limitar por pensamentos que te prendam ao tradicional. 

Entenda como funciona a cabeça do seu cliente e trabalhe 

nisso, todos os clientes trazem a solução para os seus 

problemas, só que eles não se dão conta disso, mas você, 

tem que saber por que você é um empreendedor e sabe 

pensar fora da caixa. Por isso os advogados precisam 

estudar todos os dias outras disciplinas.



4º Ser um advogado T-shaped, esse é o advogado 

especialista com a expertise profunda nas questões 

técnicas jurídicas, sabe ter a verticalidade do “T” que é 

sempre composta de diversificadas áreas do conhecimento, 

por isso estude, leia livros que te posicione de forma 

inteligente para gerir a advocacia que te faça versátil a 

viabilizar as soluções rápidas e eficazes dos problemas dos 

seus clientes.



5º Desenvolva a inteligência emocional, ela determina o 

sucesso dos profissionais, dá a capacidade para se 

comunicar e interagir com a capacidade para entender o 

emocional dos outros e vigiar as suas emoções e isso fará 

você se voltar para o seu interior, lugar onde estão 

depositadas as suas ideias criacionistas.



Os advogados que dominar a inteligência emocional tem 

um vínculo de confiança total em relação aos seus clientes. 

Lembre-se sempre de que os clientes que chegam até 

você, estão com as emoções na superfície da pele, é só 

saber lidar com elas. 



Essas são só o início para empreender como advogado, sua 

ferramenta forte é o seu conhecimento, a leitura de alguns 

livros é essencial e aqui estão alguns: “De bom a Excelente” 

de Jim Collins; “Fora de Série” de Malcom Gladwell; “Quebre 

as Regras e Reinvente” de Seth Godin; “O Dilema da 

Inovação” de Clayton Christensen; “O Lado Difícil das 

Situações Difíceis” de Ben Horowitz; “O Mito do 

Empreendedor e Desperte o Empreendedor que há em 

Você” ambos de Michael E. Gerber.


Pesquise sobre os empreendedores como Steve Jobs que 

deixou exemplos fantásticos, como a frase: A única forma 

de fazer um trabalho excelente é amar o que você faz, e 

muitos outros.



Surpreenda-se! Seja você! Saia da sombra dos outros! Faça 

diferente! Seja teimoso, arrojado e fiel a Ética de nossa 

profissão! Não diga a ninguém sobre o que está 

idealizando! Seja discreto na construção do seu ideal! Não 

viva a vida dos outros! Ganhar não é tudo, mas querer 

ganhar é! Vince Lombardi; Eu não sou um produto de 

minhas circunstâncias. Eu sou produto de minhas decisões! 

Stephen Covey. Sejam felizes, plantem o bem e será isso 

que colherão.


Empreendedorismo e os gatilhos mentais na Advocacia

03



Thomas Law, presidente do Instituto, recebeu 
o secretário Roberto de Lucena na sede do 
Ibrachina

Secretaria Estadual de 
Turismo e Viagens de São 
Paulo e Ibrachina debatem 
desenvolvimento do setor
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O secretário de Turismo e Viagens do Governo do Estado 

de São Paulo, Roberto de Lucena, esteve na sede do 

Ibrachina, nesta quinta-feira (20), para uma reunião de 

trabalho com o presidente do Instituto, Thomas Law.



Na pauta, propostas para o desenvolvimento do setor em 

São Paulo. Entre elas, a criação de uma incubadora da área 

do turismo com inovação e a instalação de distritos de 

turismo urbanístico e ecológico. Também trataram da 

promoção internacional do turismo brasileiro, 

contemplando o desafio de aperfeiçoar a segurança pública 

em pontos turísticos.



O secretário destacou que a indústria do turismo 

movimenta 8% do PIB (R$ 240 bilhões), com potencial de 

crescimento de 9%, em torno de 250 bilhões, em virtude 

do reaquecimento da economia. A área gera mais de 2 

milhões de postos de trabalho e a meta é atrair cada vez 

mais turistas estrangeiros para o Brasil.



Especificamente sobre São Paulo, Lucena destacou que o 

estado recebe mais de 45 milhões de turistas anualmente, 

de acordo com dados do Centro de Inteligência da 

Economia do Turismo (CIET). Ele considera o sudeste do 

Brasil (SP, RJ e MG) uma força no turismo nacional, com 

potencial para avançar na recepção do turismo 

internacional.


“Foi uma conversa agradável, onde estabelecemos pontos 

em comum para cooperar no desenvolvimento de uma das 

áreas mais rentáveis, geradoras de emprego e renda de 

forma limpa, ecológica e capaz de impulsionar a 

revitalização de nosso patrimônio histórico e cultural, como 

o Centro de São Paulo, que integra o maior circuito de 

turismo de compras da América Latina e um dos maiores 

do mundo”, destacou Thomas Law.



Participaram da reunião Marcio Pereira, diretor do Instituto 

Orbis, e Ricardo Correia, que realizam uma pesquisa sobre a 

necessidade de revitalização do centro para a APECC. 

Também apresenta dois indicadores para a Associação: o 

Índice APECC de Bem-estar do Centro de São Paulo 

(IABCSP) e o Índice APECC de Potencial Turístico do Centro 

de São Paulo (IAPTCSP).



Também estiveram presentes Tania Gomes Luz, head de 

Inovação do Ibrawork; Armando Rovai, consultor jurídico da 

APECC e professor de Direito Empresarial da PUC-SP e 

Mackenzie; e Edmilson Bordon, diretor de Relações 

Institucionais do Ibrachina.
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Os advogados, uma das categorias profissionais mais 

relevantes desse país, tendo em vista que se vizinha o 

prazo final para a entrega das respectivas declarações de 

imposto de renda, questionam-se qual o melhor caminho a 

seguir para cumprir suas obrigações fiscais e cidadãs, 

assim como pagar somente a quantia devida sem qualquer 

excesso.



Pois bem, a categoria dos advogados é um tanto quanto 

heterogênea, afinal temos advogados empregados sob o 

regime CLT, advogados associados, advogados que são 

efetivamente sócios das bancas jurídicas e ainda os 

advogados servidores públicos sob o regime estatutário. 

De tal sorte que uma análise sobre o IR dos advogados há 

de levar em consideração cada uma dessas especificidades.


	Iniciando a análise pelos advogados que são sócios de 

bancas de advocacia, percebe-se que, em geral, estes 

optam por recolher os ganhos decorrentes do exercício da 

profissão pela via da sociedade a qual integram, o que faz 

incidir na hipótese o IRPJ (imposto de Renda da Pessoa 

Jurídica) e não o IRPF (Imposto de Renda da Pessoa Física), 

permitindo-se desse modo que seus dividendos sejam 

isentos do pagamento do IRPF. 



Assim, recolhem o IRPJ na sistemática do Simples Nacional 

(LC de nº 123/06), oferendo a tributação a renda auferida 

pela sociedade de advogados e não as suas retiradas 

individuais propriamente ditas. 



Já os advogados associados a essas bancas, em regra, 

acordam contratos de propósito específico (na forma art. 

39 do Regulamento Geral da Ordem dos Advogados do 

Brasil) no qual buscam isentar os seus ganhos do imposto 

de renda, muito embora em algumas oportunidades 

maquiam verdadeiros contratos de trabalho e/ou de 

prestação de serviços. Nesse particular, é bom ressaltar 

que tal prática é controversa e em caso de fiscalização 

pode sujeitar o profissional a ônus fiscais demasiados 

como multas, juros e demais encargos decorrentes do 

lançamento do tributo devido. 



De todo modo, para fins de tributação do IRPF o advogado 

associado, quando não conseguir caracterizar seus ganhos 

como isento, acaba por ser considerado um prestador de 

serviços autônomo e como tal recolherá o imposto aos 

moldes do advogado autônomo adiante tratado.

Imposto de Renda

e OS ADVOGADOS
Melhor caminho a seguir dentro da categoria 
de advogados.

RICSON MOREIRA
Doutor em direito tributário pela PUC-SP, Mestre em 
Direito pela USP, MBA em administração pela FGV, 
Professor do IBDT e Procurador da Fazenda Nacional.
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O advogado autônomo recolhe de forma assemelhada aos 

empregados de modo geral, submetendo-se às alíquotas 

progressivas do IRPF e sujeitos as mesmas deduções, caso 

tenham auferido ao longo do ano de 2022, renda superior a 

R$ 28.559,70 (vinte e oito mil quinhentos e cinquenta e 

nove reais e setenta centavos). 



No entanto, como estes, dada a sua autonomia, não 

possuem uma fonte de renda fixa propriamente dita, nem 

sempre há o recolhimento antecipado dos seus ganhos, 

caso, obviamente não optem pelo recolhimento via carnê-

leão (modalidade de antecipação de recolhimento), o que 

gera maiores ônus, em períodos como o atual, nos quais os 

ajustes se fazem necessários e os recolhimentos podem 

ser de maior monta, posto que acumulados durante todo 

um ano civil.



Por fim, os advogados empregados sob o regime da CLT e 

os advogados servidores públicos recolhem o IR na fonte 

de forma antecipada, devendo no período presente 

procederem à declaração de ajustes a fim de ou 

complementar o pagamento já efetuado, ou ainda obter a 

restituição do quanto pago em excesso. 


Essa categoria de advogados, assim como qualquer 

trabalhador possuem deduções com gastos decorrentes de 

seus dependentes, de educação, próprios e de seus 

dependentes, saúde, própria e de seus dependentes, e com 

previdência complementar, estes últimos limitados a 12% 

da renda anual respectiva.



De um modo geral, portanto, é preciso ficar atento a qual 

cenário o advogado se encaixa, devendo buscar se 

enquadrar naquele cujas vantagens e deveres melhor lhe 

aproveita, razão pela qual, observa-se que, em regra, os 

advogados tem optado por recolher seus ganhos pela via 

da sociedade a qual integram, haja vista que as alíquotas 

são sensivelmente reduzidas em relação ao imposto de 

renda da pessoa física, de modo a distribuir seus 

dividendos livre de qualquer tributação.



Enfim, seja qual for o cenário a que está sujeito o 

advogado, recomenda-se sempre a ajuda de profissionais 

sérios que possam orientar sobre as especificidades dos 

regimes de tributação do imposto de renda a que estão 

sujeitos.
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CURSO DE TECNOLOGIA EM 
LUTAS E ARTES MARCIAIS – 
UNIBAN \ FUNCLOB
CURSO DE GRADUAÇÃO NA INCLUSÃO SOCIAL DE 
PESSOAS COM DEFICIÊNCIAS – AMPUTAÇÕES.

Pioneiro e desafiante de paradigmas, o aluno graduado em 

Tecnologia em Lutas e Artes Marciais é o profissional 

capacitado a realizar atividades ligadas ao Conjunto de 

Conhecimento (Teórico, Conceitual, Procedimental e 

Atitudinal) relacionado ao estudo e disseminação da 

Cultura e Tecnologia das Artes Marciais, podendo atuar 

dentro de equipes multidisciplinares de saúde e esportes 

correlatos, em  espaços formais e não formais.



Com metodologia diferenciada, reunindo a formatação de 

departamentos com professores e coordenadores 

capacitados, um curso presencial voltado para estudantes, 

praticantes, ex-praticantes e,ou entusiastas nas artes de 

lutas e combates, com exposições dialogadas e vivências 

teórico-práticas, objetivando, entres outros, a exaltação 

das CIÊNCIAS DAS ARTES DE LUTAS E SUAS TECNOLOGIAS.

CURSO DE TECNOLOGIA EM LUTAS E ARTES MARCIAIS 
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A FUNCLOB é parceira e braço social da FADESP com o 

principal objetivo apoiar à população carente do nosso 

estado e expandir esse atendimento para o âmbito 

nacional. Incentivando estudos e assessorias em várias 

áreas do conhecimento humano, inovação e 

empreendedorismo.



Estas, devem ser vistas de uma forma bastante otimista e 

real por serem o início de um processo de reabilitação e 

por proporcionarem, muitas vezes, a reintegração social e 

afetiva desses pacientes, além de serem procedimentos 

técnicos altamente especializados e que requerem do 

Ortopedista especializado, familiaridade com as doenças 

que acometem os pés e tornozelos de uma maneira geral, 

além do conhecimento dos níveis de amputação possíveis, 

de habilidade técnica, de todo o processo de reabilitação e 

do entendimento e acompanhamento evolutivo das 

soluções protéticas disponíveis.



A Associação Americana de Diabetes estima que mais de 

50.000 das amputações dos membros inferiores realizadas 

anualmente seja decorrentes de complicações do diabetes. 

Ainda como causas de amputação com relevância 

epidemiológica, registram-se os traumatismos graves dos 

membros, as mal formações, os tumores e as doenças 

vasculares periféricas.



Descobrir o interesse e o potencial esportivo do amputado 

faz parte do processo de reabilitação, culminando com a 

facilitação de sua reintegração e com a exposição salutar e 

vitoriosa destes indivíduos perante a vida e a Sociedade, 

além do que, os sonhos e o despertar do ideal 

paraolímpico, possam até passar de impulsos e graus de 

motivação variados à completa realização individual.



Um programa multiprofissional especializado na 

reintegração completa do amputado deve nortear-se como 

passo fundamental no resultado final. Tudo deve começar 

com a decisão de amputar, que deve estar situada em um 

cenário otimista e desprovido de mistérios e crendices 

desastrosas. 
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Para o grupo de pessoas  com  deficiências, o curso visa 

utilizar a arte marcial como elemento de trabalho corporal, 

mental, emocional e espiritual, visando integrar o indivíduo 

à sociedade cada  vez mais forte e preparado.



As amputações dos membros devem ser vistas não como 

procedimentos de salvamento ou de última escolha, 

indicada somente após se ter exaurido todas as 

possibilidades disponíveis para a manutenção da 

extremidade. 

Prof Dr Fábio Batista

Prof. Roque Cortes Pereira

Prof Dr Fábio Batista, MD. 
TEOT. MSc. PhD


Médico Cirurgião Ortopedista, Mestre e Doutor em Ciências 

da Saúde , Diretor Técnico do TOPS – Centro Médico de 

Tratamento Ortopédico do Pé Diabético e 

Salvamento de Membros.

Prof. Roque Cortes 
Pereira

Presidente Executivo da Funclob.
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O seguimento pós cirúrgico assume agora papel de 

extrema importância, passando pelas fases de 

redescoberta da nova imagem corporal, dos cuidados peri e 

pós operatórios e do início do trabalho de maturação do 

coto. A reabilitação deve ser integral, abordando fatores 

psicológicos, sócio-culturais, físicos, sexuais e até 

familiares.



Assim, o estímulo esportivo já pode ser identificado nesta 

fase pré protetização, mesmo porque, existem esportes 

praticados sem o uso da prótese e até aqueles pacientes 

que eventualmente possam não reunir condições ideais 

para o uso do aparelho.


Para aqueles pacientes já treinados e adaptados ao 

aparelho protético, reunindo ou não habilidades esportivas, 

mas que apresentam-se motivados pelo espírito do para 

desporto, um bom programa de treinamento global em 

conjunto com médicos especializados, fisioterapeutas e 

preparadores físicos, além de um estreito contato com 

orto-protesistas e uma boa oficina ortopédica para 

adequação de componentes protéticos especiais, fazem-se 

de suma importância.



Finalmente, deve-se desfazer qualquer tipo de preconceito 

referente à qualidade de vida do amputado, lembrando que 

o preconceito mais importante a ser desfeito é o 

demonstrado, muitas vezes, pelo próprio indivíduo.


 


Concluimos que o Curso de Tecnologia em Lutas e Artes 

Marciais também será de extrema valia na valoração e 

reintegração social de pessoas com deficiências.
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A partir daí, a escolha de um nível de amputação 

apropriado e funcional, o preparo pré operatório e a 

execução cirúrgica de forma especializada e repleta de 

rigor técnico-científico, devem fazer parte dos objetivos do 

grupo multidisciplinar envolvido. Assim pode-se perceber 

que a opção pela amputação e o ato operatório 

propriamente ditos, situam-se como pontos iniciais no 

processo de reabilitação.

CURSO DE TECNOLOGIA EM LUTAS E ARTES MARCIAIS 



Cibercrimes 
e Tecnologia
Precisamos desconectar!

Um estudo recente da Universidade Estadual de São 

Francisco, na Califórnia (EUA), apontou que interagimos, em 

média, 2.617 vezes por dia com nossos smartphones. Isso 

quer dizer que gastamos, diariamente, em torno de 2 horas 

e 25 minutos tocando, rolando, pressionando e utilizando 

nossos celulares.



A dependência de alguns em relação ao celular é tão 

grande, que a distância pode gerar a sensação de 

nomofobia (pavor de estar longe do aparelho), além do 

vício que já preocupa médicos e psicólogos, pois, para 

alguns especialistas, existe uma ligação direta entre 

dependência tecnológica e depressão.



É curiosa a mudança das relações humanas com o avanço 

da tecnologia, pois, antigamente, o momento de distração 

era quando se chegava em casa, ligava-se o computador e 

interagia com seus amigos.



Hoje, vivemos conectados e interagindo a todo instante, e 

o tão desejado lazer, ironicamente, é o período em que nos 

afastamos do celular e do computador (por opção ou 

porque estamos em um local sem sinal de telefonia móvel).





Esta grande mudança gerou necessidades estranhas e 

absurdas, como a de sempre estar com a bateria carregada 

de seu smartphone. A falta de carga gera um desesperado 

incontrolável, pois o sentimento é de “banimento social” e 

de isolamento absoluto.



Portanto, hoje, testemunhamos a necessidade de se ter 

este “elemento essencial à vida”, que denominamos 

bateria, tornando-nos reféns das tomadas, das baterias 

externas e dos cabos de conexão. 



Por outro lado, a cooperação na busca pela conexão é cada 

vez mais comum: como no compartilhamento da senha do 

wifi, da rede 4G, além do revezamento das tomadas que 

utilizamos para alimentar nossos celulares, nos fundos do 

salão.



Por fim, registramos a ânsia por uma ilusória realidade, que 

se resume nas fotos que postamos em nossas redes 

sociais, mesmo que, para isto, estejamos debaixo de chuva, 

utilizando um sinal de wifi grátis ou disputando uma 

tomada precária, sentados no chão. Precisamos 

urgentemente nos desconectar!

Cibercrimes e Tecnologia

Advogado Criminalista, especialista em Cibercrimes, Coordenador e Professor do 
Curso de Direito Digital e Cibercrimes da FMU, Presidente da Comissão Nacional de 

Estudos dos Cibercrimes da Associação Brasileira dos Advogados Criminalistas 

(ABRACRIM), Pós-Graduado pela Universidade de Castilla-La Mancha (Espanha) e 

pela Faculdade de Direito de Coimbra (Portugal).


Dr. Luiz Augusto Filizzola D’Urso
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DICAS PARA 
ENTREVISTA NA 
ÁREA JURÍDICA
Camila Ghenov


Especialista em Gestão de Pessoas e Pedagoga. Pós Graduada em 
Psicologia Organizacional, Pós Graduada em Docência no Ensino 
Superior, Graduada em Recursos Humanos e Graduada em Pedagogia 
todos concluídos pela Universidade da Cidade de São Paulo – UNICID. 


DICAS PARA ENTREVISTA NA ÁREA JURÍDICA
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Disposição para aprender: Mostre-se flexível e aberto a 

aprender e crescer profissionalmente na empresa. Para 

isso, demonstre interesse em novos projetos, desafios 

que possam contribuir na área jurídica.



Ética profissional: Demonstre conhecimento sobre ética 

e a prática profissional da advocacia, especialmente em 

relação à conduta profissional e confidencialidade com 

os clientes.



Conhecimento de mercado: Demonstre conhecimento 

sobre as tendências do mercado jurídico e de negócios.



Vestimenta: Certifique-se de vestir-se adequadamente 

para a entrevista, traje social e mostrando –se 

profissional e confiante. Cuidado com a linguagem não 

verbal porque poderá revelar algumas características 

comportamentais através da roupa se adequada ou não.



Aproveite as oportunidades para iniciar na carreira jurídica 

tanto em escritórios de advocacia quanto em empresas, 

instituições públicas e órgão do Poder Judiciário e aprender 

na prática sobre a rotina do trabalho de um advogado.



Outra dica e muito valiosa é aumentar o networking 

porque ele é importante em qualquer área e na jurídica, 

participar de palestras, eventos, conhecer profissionais da 

área e trocar informações aumentam as oportunidades de 

recolocação no mercado de trabalho.



No entanto, o candidato que demonstrar mais maturidade 

na entrevista ressaltando seus diferenciais tende a se 

destacar. 



O profissional que inicia-se na área jurídica como estagiário 

em direito ou bacharel em direito tem muitas opções e 

oportunidades no mercado de trabalho conforme seu perfil 

pois o mercado é amplo e vasto podendo ser explorado 

para quem se disponha a dele participar.



Participar do processo seletivo requer alguns cuidados, os 

candidatos devem se preparar para a formalidade durante 

as entrevistas. 



Conheça a empresa: Antes da entrevista, pesquise sobre a 

empresa e sua área de atuação. Isso demonstra que você 

está interessado em trabalhar lá e está preparado para 

discutir a posição oferecida. 



Comunicação: Habilidade de comunicação é muito 

importante para o profissional da área jurídica. Certifica-

se em usar o vocabulário técnico e explicar os conceitos 

de forma clara e concisa. 



Confiança: Mostre confiança em suas habilidades e 

conhecimento jurídico. Assegure-se que seus exemplos 

de experiência profissional são relevantes para a posição 

que está se candidatando.



Experiência: Certifique-se de destacar suas experiências 

passadas que são relevantes para a posição, incluindo 

trabalho voluntário, estágios, etc. 

DICAS PARA ENTREVISTA NA ÁREA JURÍDICA



Novo Piso Salarial 
da  Enfermagem 
Aprovado
Direito Médico.

Novo Piso Salarial da  Enfermagem Aprovado
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O texto do Projeto de Lei fixa o novo piso salarial da 

enfermagem em R$ 4.750, dos técnicos de enfermagem - 

R$ 3.325 dos auxiliares de enfermagem - R$ 2.375 e das 

parteiras, R$ 2.375. O Projeto de Lei do Congresso Nacional 

foi assinado pelo presidente Lula, com o objetivo de 

destinar R$ 7,3 bilhões em fundos orçamentários ao 

Ministério da Saúde, visando a suprir os custos 

estabelecidos pelo piso salarial da enfermagem.



No entanto, a assinatura do projeto não garante o início  

imediato do pagamento dos novos valores, será necessário 

a aprovação do texto pelo Congresso Nacional e a anulação 

da liminar concedida pelo STF para suspender a efetivação 

do piso salarial para a categoria.



Em resumo, o aumento do piso salarial dos enfermeiros é 

uma medida muito importante e necessária para valorizar 

esses profissionais tão essenciais para a saúde pública, 

com a pandemia da COVID-19, a sociedade pôde ver ainda 

mais claramente o quanto os enfermeiros são 

fundamentais para o funcionamento dos sistemas de 

saúde.



A remuneração adequada é uma forma de reconhecer o 

trabalho árduo e dedicado desses profissionais, além de 

atrair novos talentos para a área.



É fundamental que governos e empregadores valorizem a 

importância dos enfermeiros e ofereçam condições de 

trabalho justas e adequadas para que possam 

desempenhar suas funções com excelência e segurança.




No entanto, a assinatura do projeto não garante o início  
imediato do pagamento dos novos valores, será necessário 
a aprovação do texto pelo Congresso Nacional e a anulação 
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uma medida muito importante e necessária para valorizar 
esses profissionais tão essenciais para a saúde pública, 
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saúde.



A remuneração adequada é uma forma de reconhecer o 
trabalho árduo e dedicado desses profissionais, além de 
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importância dos enfermeiros e ofereçam condições de 
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desempenhar suas funções com excelência e segurança.



Novo Piso Salarial da  Enfermagem Aprovado

15

‘’
‘’

...com a pandemia da COVID-19, a sociedade pôde ver ainda mais 
claramente o quanto os enfermeiros são fundamentais para o 
funcionamento dos sistemas de saúde.


Juscilene Alquimim - Advogada, especialista em Direito 
Cível,  Trabalhista, Direito médico, Imobiliário e contratos. 
Diretora do departamento de eventos da FADESP Brasil. 
Contato (11) 94946-7762,  @ju_alquimim



Você é advogado ou tem um escritório de advocacia e 

quer atingir novos clientes?

Então você precisa conhecer a G5, a agência de negócios 
com mais de 15 Anos de experiência que vai aplicar a 

solução completa para aquisição de novas oportunidades.

Páginas de alta conversão e campanha no Google 
Ads em 10 dias, atingindo leads qualificados para 

o seu negócio jurídico.

Não perca tempo e agende agora mesmo 
uma consultoria gratuita com a G5.

Você vai se surpreender com o que podemos fazer pelo seu negócio!






